

高等部修学旅行記①

## 高等部3年生・紀南方面へ修学旅行

高等部3年生17名は、10月5日（火）から7日（木）にかけて2泊3日の日程で修学旅行に行ってきました。行き先はコロナ禍により紀南方面に変更しました。3日間、天候に恵まれ、事前学習をしっかりと行ったおかげで、3年生にとっては、学年の仲間と一緒に行動し、高等部生活において思い出に残る修学旅行となりました。また、紀南地方を訪れ、観光や体験を通して郷土に対する理解を深めることもできました。



熊野本宮大社前にて (R3.10.5)

### 熊野本宮大社参拝



昼食休憩のあと、熊野本宮大社を参拝しました。長い石段を頑張って上りました。事前学習で学んでいましたが、実際に体験してかなり疲れたようでした。  
(R3.10.5)

### 熊野本宮大社・旧社地見学



一日目の見学先である熊野本宮大社を見学した後、暑い中でしたが歩いて旧社地・大斎原（おおゆのはら）を見学しました。

### 熊野川・川舟下り体験



1日目（10月5日（火））午後の体験学習は、熊野川の川舟下りでした。天候もよくゆったりとした流れの中を1時間半程度かけて熊野川河口（速玉大社前）までの川舟下りを体験しました。「良かった」「癒された」等の感想が聞かれました。